

Schwabens beste Schulvolleyballer: Mannschaft auf Wittislingen erfolgreich

SZ Pressemitteilungen



Foto: Mittelschule Wittislingen

Die Jungen-Mannschaft der Mittelschule Wittislingen siegte im Finale der Bezirksmeisterschaft im Volleyball gegen die Schüler aus Krumbach. Das Team der Wittislinger Mädchen musste sich dagegen Türkheim geschlagen geben. Im Bild sind alle vier Finalteilnehmer aus Wittislingen (links) sowie Türkheim und Krumbach (rechts) vereint.

Sie kommen schon wieder aus Wittislingen und dieses Mal völlig unerwartet. Im Finale um die Bezirksmeisterschaft setzten sich die Mittelschüler aus dem Egautal in heimischer Halle gegen im Schnitt zwei Jahre ältere Schüler aus Krumbach durch.

Gegen deren dominantes Angriffsspiel fanden die Hausherren zunächst kaum ein Mittel und so lag man schnell mit 7:15 hinten. Durch unändigen Einsatz holten die Wittislinger unter den Augen von Bürgermeister Thomas Reicherzer 13 der nächsten 14 Punkte und übernahmen mit 20:16 die Führung. Doch der Kontrahent fightete zurück – beide Teams erspielten sich jeweils einen Satzball. Ihren zweiten nutzten die Gastgeber zum überraschenden Satzgewinn (27:25) und hofften nun auf den ganz großen Coup. Der 2. Satz begann wesentlich ausgeglichener, wobei sich das Team von Coach Günter Hirschmann sogar leicht absetzen konnte (4:2, 8:5, 17:11). Beim 22:18 sah man schon wie der sichere Sieger aus, aber fünf Punkte en suite für Krumbach ließen das Spiel kippen (22:23). Doch unter lautstarker Unterstützung ihrer Ganztagschüler gönnte man den Gästen keinen einzigen Ballwechsel mehr und jubelte nach dem 25:23 ausgelassen über den vierten Meistertitel in Folge. Bis zur Südbayerischen am 30. Mai wollen die Jungs um Kapitän Matthias Baur Schmid noch weiter an ihrer Taktik feilen, um unseren Regierungsbezirk würdig zu vertreten.